



La ville fait désinfecter ses rues

En dépit des critiques qui jugent ce procédé inutile et coûteux, l'opération se poursuit. Ce dispositif a été mis en place par la mairie depuis le début de la crise. Équipés de combinaison, de masque et de gants, des agents de l'entreprise Sopronet désinfectent trottoirs et mobilier urbain. « Nous avons établi un planning et un itinéraire avec la municipalité, notamment à proximité des commerces, des lieux de passage », indiquait le chef d'entreprise Anthony Zannini. Les agents sont passés en moyenne deux fois par semaine. Lundi, ils ont pulvérisé le secteur de la place Porta, rue Bonaparte et Pacialedda, munis de lances qui répandent une solution à base de javel diluée. « Les espaces publics seront nettoyés encore s'il le faut », précisait le maire Paul Quilichini.

A-F.1

A-F.1